

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 8. März 1948, um 18.15 Uhr zur 2. Tagung der 33. Legislaturperiode zusammengetreten.

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 11. März 1948 Herrn André Panchaud, Dr. jur., Kantonsrichter, von Poliez-le-Grand, Grandson, Echallens, Moudon und Lausanne, zum Bundesrichter gewählt, an Stelle des verstorbenen Herrn Robert Guex.

Die Frühjahrssession ist am 12. März 1948 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird nächstens dem Bundesblatt beigelegt.

7877

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 12. März 1948)

Als Delegierter an der am 6. April 1948 in Washington stattfindenden Konferenz der Ernährungs- und Landwirtschaftsorganisationen der Vereinigten Nationen (FAO) wird Herr Minister Karl Bruggmann, schweizerischer Gesandter in den Vereinigten Staaten, ernannt.

Als Delegierter an dem vom 15. bis 19. Mai 1948 in Montpellier stattfindenden XII. französischen Kongress für Gynäkologie wird Herr Dr. Fernand Chatillon, Professor für Gynäkologie an der medizinischen Fakultät der Universität Genf, ernannt.

Herr Henry de Torrenté, von Sitten, zurzeit schweizerischer Gesandter in China, wird zum ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister in London ernannt.

Als Unterstabschef der Generalstabsabteilung des eidgenössischen Militärdepartements wird gewählt: Oberst i. Gst. Franz Wey, von Rickenbach (Luzern), bisher I. Sektionschef und Instruktionsoffizier.

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Dr. Louis Kollros, o. Professor für darstellende Geometrie und Geometrie der Lage an der Eidgenössischen Technischen Hochschule, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1948
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	11
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.03.1948
Date	
Data	
Seite	1282-1282
Page	
Pagina	
Ref. No	10 036 183

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.